

Montolieu. Vernissage à la Manufacture



Une partie de l'exposition.



Vie locale, Montolieu

Publié le 18/08/2018 à 10:33

Les expositions se succèdent au pôle culturel de la Manufacture. Samedi dernier, avait lieu dans la vaste salle Ramel, le vernissage de l'exposition des œuvres que les éclairages mettaient en valeur, des artistes venus de divers endroits de la région. Le public a découvert les œuvres (le temps suspendu) du photographe Hervé Biaïs, les sculptures de Thierry Benes, sculpteur, peintre, dessinateur, et les toiles de Stéffie Bayer peintre. L'exposition à voir jusqu'au dimanche 30 septembre, est ouverte du mercredi au dimanche de 11 heures à 19 heures.



La Dépêche du Midi